
Q５.その他高田近隣センターリノベーション事業について、ワークショップの
お気づきの点がございましたらお書きください。

高田近隣センターリノベーション運用ワークショップ

ふりかえりアンケート結果
高田近隣センターリノベーション運用ワークショップにご参加いただき、ありがとうございました。

ふりかえりアンケートの結果をお知らせいたします。

Q1.本日の運用ワークショップはお楽し
みいただけましたか。

高田近隣センターリノベーション運用ワークショップについ

て、貴重なご意見を頂いただきありがとうございます。

今回のワークショップでは、85%の方に楽しめたと回答いただきました。

また、新しく生まれ変わる高田近隣センターで目指したい方向性ややりたい

事、運用方法についてたくさんのご意見を頂きました。

いよいよ、皆さんによるたくさんの検討や思いから形になった高田近隣セ

ンターの完成に向けてどうそご期待ください！

アンケートにご協力ありがとうございました！

Q3.ワークショップの中で、質問や発言ができなかったことがございましたら
お書きください。

Q４. あなたが新しい高田近隣センターでやりたいことを教えてください。
新しく生まれ変わる高田近隣センターに一言お願いします。

Q2.本日の運用ワークショップでは、
意見を十分に発言できましたか。

目指したい方向性

家庭で悩んでいる子どもたちや、居場所のない子どもたちが安心して来れる場所になってほしい

子育てのママさん、お年寄りの方も誰とでも話せる場所になってほしい

高田・松ヶ崎地域の自然や文化の良さがわかるセンターになってほしい

誰でも来られるセンターになってほしい

みんなに楽しまれる、望まれるセンターにしたい

世代をこえた多くの方の想いの場になってほしい

多世代の多くの人が使ってくれる施設になってほしい

赤ちゃん、学生、若い人の利用が活発になるセンターを目指してほしい

多くのイベントを企画してほしい

やりたいこと

調理室とデッキテラスを利用した居場所作りをしたい

いつでも仲間が集まって散歩をしたりランチをしたり楽しみたい

皆さまから頂いた、新しく生まれ変わる高田近隣センターで望むことについて、まとめてみました。

⚫ 長期間にわたる準備ありがとうございました。これから設計を完成、工事にかかる訳で
すが、新しくなるのが楽しみです。

⚫ 若い方の参加が少ない。

⚫ 駐車場使用不可は休館の２ヶ月前は早い。

⚫ 利用者目線を大事に運営をして頂きありがとうございました。

⚫ 少しずつ形が見えてきて完成が楽しみです。色々ご配慮下さりありがとうございました。

⚫ デッキの桜はデッドスペースを作ってしまい、多目的に使用し難いものになると思う。

⚫ ウッドデッキにはパラソルを立てられるように穴をあけてほしい。

⚫ 外観の色と高田緑地との調和について聞きたかった。

⚫ 赤ちゃんや子どもに対する機能が不足している。床材、ベビーベッド、ベビーチェア（トイ
レ内）を希望します。
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その他

 樹木を減らして、全体を明るくしてほしい

 暑くなる季節に木陰は必要ではないか。シンボルがあったほうが良い

 高田近隣センターが新しく生まれ変わるのを楽しみにしています

 今ある規制をゼロベースで見直す必要がある


